



ENSEMBLE! AVEC LA NUPES

Déclaration du collectif national d'ENSEMBLE!

Le Collectif National d'ENSEMBLE!, mouvement pour une alternative de gauche écologiste et solidaire, réuni le 14 mai 2022, considère que le regroupement réalisé avec la NUPES (Nouvelle union populaire écologique et sociale) est un événement très positif, qui redonne une perspective et un espoir, et apporte aussi un élément de riposte à la menace néo-fasciste.

ENSEMBLE! confirme son engagement dans la NUPES et dans toutes les structures unitaires locales et nationales qui se mettront en place.

ENSEMBLE! participe à la mobilisation lors des élections législatives des 12 et 19 juin pour faire élire un maximum de député·e·s de gauche et écologistes, dans l'objectif de former une majorité à l'assemblée nationale.

ENSEMBLE! soutient la dynamique des cadres unitaires qui se mettent en place partout, pour mener la campagne, avec des liens renforcés avec les militant·e·s issu·e·s des mouvements sociaux et citoyens, en souhaitant que fleurissent des assemblées populaires citoyennes.

ENSEMBLE! agit pour que le rassemblement sur des bases de rupture avec les politiques libérales perdure au-delà de la période électorale.

ENSEMBLE! produira son propre matériel pour porter cet engagement dans cette campagne.

Il s'agit de renforcer la dynamique populaire, unitaire, citoyenne, pour le succès d'une alternative sociale, écologiste, démocratique, féministe et antiraciste !

Le 14 mai 2022